

Nach Aufruf des Tagesordnungspunktes erkundigt sich Herr Schaarschmidt, warum das Vorhaben nicht in Eigenregie durchgeführt und dem Deutschen Kinderschutzbund zur Verfügung gestellt wird. Herr Dörflinger erläutert, dass zusammen mit dem Fachdienst Frühkindliche Bildung und mit dem Träger über unterschiedliche Varianten diskutiert wurden. Dabei wird das bereits praktizierte Modell einer Betriebskostenfinanzierung vorgeschlagen, dass dem Träger eine laufende Finanzierung ermöglicht und den Träger in dem Angebot an Betreuungsplätzen bindet.

Ferner wird die Stadt nicht aktuell durch Kreditplanung und Kreditaufnahme und eine zusätzlich zu planende und durchzuführende Investitionsmaßnahme gebunden.